

寄居町消防団が出場しました！

第30回埼玉県消防操法大会

8月4日に鴻巣市の県消防学校で開催された「第30回埼玉県消防操法大会」。寄居町消防団は、市街地、西部、桜沢、用土地区の団員の中から選抜チームを結成し、4月から夜間に週3日の練習を行うなど、チーム一丸となって大会へ臨みました。結果は惜しくも入賞とはなりませんでしたが、選手たちは「消防技術や強い精神力を身に付けられました。この経験を、今後の活動にも役立てていきたいです」と話してくれました。



▲町女性消防サポーターに当日の活動支援をしていただきました。

水天宮祭で啓発活動を実施しました！

人権擁護委員が人権標語入りうちわを配布

8月4日の寄居玉淀水天宮祭に合わせ、玉淀河原付近の街頭で、人権擁護委員の皆さんが人権啓発うちわを配付しました。うちわの裏面には、町内小学生による人権標語の優秀作品が掲載されています。うちわを配りながら、さまざまな人権問題に対して、一人一人の人権意識を高めることの重要性を呼び掛けました。



荒川いかだ下り2018開催！

いかだに乗って荒川を大冒険

「川の流れて乗って、町を眺めたらどんな発見があるのだろう」との思いから始まった荒川いかだ下り。8月19日、自作のいかだに乗った参加者たちは、埼玉の母なる川・荒川の流れて身をまかせて、水しぶきを浴びながら下りました。普段見ることのできない荒川からの眺めは、寄居の新たな魅力に気付かせてくれる絶好の機会となりました。



杉田生璃さんが全国大会出場！

KOBELCO CUP 2018 第8回全国高等学校女子合同チームラグビーフットボール大会

7月30日から8月2日に長野県で開催された大会に、杉田生璃さん（東海大学付属静岡翔洋高校1年・寄居中出身）が出場し、決勝リーグ5位となりました。杉田さんは「全国という舞台でとても貴重な経験ができました。さまざまな課題が見つかったので、一つ一つ修正して、また来年この舞台に戻ってこられるように頑張ります」と話してくれました。



小林沙弥さんが全国大会出場！

第42回全国高等学校総合文化祭

8月8日、9日に長野県で開催された総合文化祭の器楽・管弦楽部門に、小林沙弥さん（川越女子高校3年・寄居中出身）が出場しました。惜しくも入賞とはなりませんでしたが、小林さんは「全国の代表が集まる大舞台の中で、埼玉県代表として、精いっぱいエネルギッシュな演奏をすることができ、よい経験になりました」と話してくれました。



埼玉ウインズが全国大会出場！

第18回全日本中学生男女ソフトボール大会

8月11日から13日に大阪府で開催された大会に、埼玉ウインズスポーツ少年団が出場しました。キャプテンの佐々木さんは「2回戦目では先制点を取ったものの、チームのいいところである『誰かが不調でもみんなでフォローする』ができず、惜しくも負けしまいました。しかし、全国大会の初戦で1勝できたのはとてもうれしかったです」と話してくれました。



平成31年成人式運営委員会開催！

「自分たちが主役の成人式」を作り上げるために

平成31年1月13日の成人式本番に向けて、第1回目の会議を行いました。委員は、寄居・城南・男衾各中学校出身の19～21歳の卒業生で構成されています。今回は、記念品やアトラクションについての意見交換、各委員の役割について確認を行いました。委員の一人は「自分たちの成人式を自分たちの手で大成させるため、頑張ります!」と話してくれました。